

CÓRDOVA DICE QUE ENTREGA BUENAS CUENTAS

“Sistema electoral funciona”

POR AURORA ZEPEDA

Con la instalación de la Cámara de Diputados terminó el año electoral y el INE lo “llevó a buen término”, consideró el presidente del consejo general, Lorenzo Córdova, al difundir un video en su cuenta de Twitter.

El funcionario electoral afirmó que nuestro país dio una “nueva lección de civilidad y compromiso democrático, gracias a un sistema electoral que funciona y que funciona muy bien”.

Dijo que “hoy las elecciones no son un problema en el país sino todo lo contrario, representan espacio de competencia legal y pacífica y una fuente de legitimidad que hace posible la gobernabilidad y nuestra convivencia democrática”.

Pidió a la ciudadanía y a los actores políticos cuidar “el sistema electoral que es obra del esfuerzo de muchas generaciones y patrimonio de toda la nación”.

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral agradeció el apoyo de los capacitadores y supervisores electorales, de los ciudadanos que participaron como funcionarios de casilla y de todas las autoridades relacionadas con el proceso electoral.



Foto: Especial

Hoy las elecciones no son un problema en el país sino todo lo contrario, representar espacio de competencia legal y pacífica.”

LORENZO CÓRDOVA

CONSEJERO PRESIDENTE DEL INE

